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Course Content
“Applied Linguistics” covers the main areas of applying linguistic knowledge in specific professions, particularly teaching English and translation. The course surveys areas such as error analysis and interlanguage, language testing and evaluation, learning and teaching, syllabus and curriculum design, and communication skills. In addition, it discusses approaches to first and second language acquisition and language planning.
محتوى الدورة:
"اللغويات التطبيقية" تغطي المجالات الرئيسية لتطبيق المعرفة اللغوية في مهن محددة، ولا سيما تدريس اللغة الإنجليزية والترجمة. مجالات استطلاعات الدورة مثل: تحليل الخطأ وinterlanguage، واختبار اللغة والتقييم والتعلم والتدريس، والمناهج ووتصميم المناهج، ومهارات الاتصال. بالإضافة إلى ، إنه يناقش النهج لاكتساب اللغة الأولى والثانية والتخطيط اللغوي.
Course Rationale
الأسس المنطقية للدورة:
The course has been suggested because:

1) It satisfies the need of knowing the possible applications of language studies.
2) It prepares students for further study in different fields of language teaching and planning.

3) It enables students to develop different aspects of applied linguistics.
لقد اقترحت هذه الدورة للأسباب التالية:

1)انها تلبي الحاجة لمعرفة التطبيقات الممكنة للدراسات اللغوية.

2) وهو يهيئ الطلاب للمزيد من الدراسة في مختلف المجالات من تدريس اللغة والتخطيط.

3) وتمكن الطلاب من تطوير الجوانب المختلفة في اللغويات التطبيقية.
Course Objectives
أهذاف المقرر:
بنهاية الدورة، يجب أن يكون الطالب قادرا على:

1)شرح المعرفة من المجالات الرئيسية في اللغويات التطبيقية.

2) إبداء التفهم من تعلم اللغة وتعليمها.

3) أن يكون قادرا على الاستفادة من التطبيقات اللغوية المحددة في مجالات مثل منهجية التدريس، والتخطيط للدرس والمناهج وتصميم المناهج، وتقييم اللغة.

4) إظهار المهارات العملية في تطبيق أساليب التدريس المختلفة.
Teaching Methods
طرق التدريس:
The course makes use of the following teaching methods & techniques:
1) Lectures.
.
2) Handouts.
3) Hands-on testing techniques & assessment.

4) Practical examples on curriculum and syllabus design, and lesson planning.
5) Students’ feedback.

6) Class Quizzes and assignments
والدورة تقدم بأستخدام أساليب التدريس والتقنيات التالية:

1) محاضرات.
.
2) المساعدات والمنح.

3) التدريب العملي على تقنيات الاختبار والتقييم.

4) أمثلة عملية في المناهج الدراسية، وتصميم المناهج، والتخطيط للدرس.

5) ردود فعل الطلاب 

6) أختبارات الفصل والواجبات
Course Evaluation
تقييم الدورة:
1) Attendance                                                 10%

2)  Participation 	                                            10%
3)  Assignments	                                            10%
4)  Final Exam				  70%
1)الحضور 10٪
 
2) المشاركة 10٪

3) الواجبات 10٪

4) الامتحان النهائي 70٪
Textbooks & References
الكتب والمراجع

1- Main Textbook:
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